



Fairness lohnt sich!

Der SG Gitschtal wurde Mitte August der Fairnesspokal des Kärntner Fußballverbandes für die Spielzeit 2014/15 in der 2. Klasse A verliehen. Der Cup wurde vom Kärntner Fußballverband ins Leben gerufen, um das Fair-Play im Sport wieder mehr in den Vordergrund zu rücken. Durch ein eigenes Punktesystem werden die Fairsten Mannschaften jeder Klasse ausgesucht und mit Sachpreisen belohnt. Der Bewerb wurde letzte Saison eingeführt und wird auch in dieser Spielzeit durchgeführt.



Grandioser Erfolg

Das Team „Flugschule Blue Sky“ mit Markus Hohenwarter, Stephan Brodicky, Thomas Mitterdorfer und Uwe Hochenwarter haben grandiose Erfolge bei der Outdoortrophy in Vorarlberg bei brutalen Bedingungen erzielen können. Sie brachten mit einer Wahnsinns-Leistung, den dritten Platz mit nach Hause. Berglauf, Paragleiten, Wildwasserkajak und Mountainbiken standen am Plan. Die Outdoor Trophy wird auch als inoffizielle Weltmeisterschaft im Outdoorsport betitelt und findet nur alle 2 Jahre statt.



Alpe Adria Eventing Trophy

Heuer fand bereits zum 5. Mal der Alpe Adria Eventing Trophy Cup 2015 - mit Initiator Martin Jäger - beim Reitstall Jäger in Köstenberg statt. Veldens Bgm. Ferdinand Vouk (L.) zeigte sich über die Durchführung dieses Pferdesportturniers in seiner Gemeinde begeistert. Den Sieg bei den Kärntner Landesmeisterschaften in der allgemeinen Klasse der Vielseitigkeit (Warmblüter) holte sich Kristina Wrodnigg und die Veldnerin Irina Kandutsch mit „Sir Bounty“ (Ponies).



Die Abordnung aus dem Gailtal

Fantastische Leistung

Wolfgang Dabernig konnte bei den diesjährigen Kärntner Meisterschaften im Behindertenrad-sport den Vizemeister-Titel holen. **Stefan Wastian**

Sensationelle Leistung von Paralympic-Silber-medallengewinner Wolfgang Dabernig und Paralympian Thomas Grochar bei den Kärntner Meisterschaften im Behindertenrad-sport 2015.

Meisterlich. Das Duo, Thomas Grochar und Wolfgang Dabernig fuhren als einzige Behindertensportler in der 6 Mann Spitzengruppe der Gästeklasse mit und holten sich überlegen den Kärntner Meister- und Vizemeistertitel Behindertenklasse C1/C2. Die beiden Athleten benötigten für die drei Runden von je 7,2 km 34 Minuten und 34 Sekunden bzw. 34 Minuten und 36 Sekunden, was einen Schnitt von knapp 38 km/h ergab.

Gästeklasse. Radlolf konnte auch eine achtköpfige Fanabordnung aus Kötschach motivieren, in der Gästeklasse an den Start zu gehen. Trainingspartnerin Martina Hohenwarter holte sich souverän den Sieg in der Gästeklasse Damen. Werner Unterluggauer und Thomas Kogler sicherten sich die Plätze zwei und drei in der Gästeklasse Herren.

Neue Anlage. Die Veranstaltung, die heuer erstmals beim neuen Start- und Zielbereich bei der Freizeitanlage Badensee Kleblach statt fand, wurde vom Rollstuhltennissclub Kärnten unter der Leitung von Peter Lenz bestens organisiert, die Zeitnehmung von Peter-Paul Auernig und die Streckensicherung von der FF Kleblach-Lengholz ausgezeichnet durchgeführt.



Kärntner Meister Thomas Grochar und Vizemeister Wolfgang Dabernig